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Protokoll der Jahreshauptversammlung 
des HVV-Hommersum am 15.03.2019 

Ort: Hommersum Große Saal der Gaststätte Evers  
 
Anwesend waren laut Anhang 35 Personen. 
 
Top 1 Eröffnung, Begrüßung und Formalien 
Die erste Vorsitzende Maria Sanders eröffnet um 19:45 die Versammlung und begrüßt alle 
anwesenden Mitglieder. 
Die erste Vorsitzende Maria Sanders stellt die Tagesordnungspunkte vor, diese werden von der 
Versammlung einstimmig genehmigt.  
Die dritte Vorsitzende Bertha Zielke verliest das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018. 
Einwände wurden keine erhoben. 
 
Top 2 Jahres- und Geschäftsbericht 
Die 1. Vorsitzende erläutert was in 2018 alles gemacht wurde: 

• Der Dorfverschönerungsaktion wurde wegen der 900 Jahr Feier auch in 2018 gemacht. Bei der 
Aktion Frühjahrsputz Kreis Kleve hat der HVV 300 Euro gewonnen. 

• Wegen des vorgesehenen Neubaus des Gerätehauses wird das Aufhängen der 
Fledermauskästen vertagt. 

• Die Fahrradtour ist, wegen der 900 Jahr Feier, in 2018 ausgefallen  

• Bei der 900 Jahr Feier war der HVV beteiligt mit einem Souvenirstand. Von den Einnahmen ist 
die Hälfte des 900 Jahr Feier Film bezahlt worden und der Rest ist auf das 900 Jahr Konto 
gespendet worden. 

• Das Backhaus ist noch nicht fertig. Geplant ist, dass der Ofen bis Ostern 2019 fertig wird. 

• Auf der Kirmes wurde mit Unterstützung der Gilde eine Kletterwand aufgestellt. 

• In 2018 waren Tobias Urselmans und Katharina Arians das Erntekönigspaar und Michel 
Boekholt und Tamira van Meegen das Kindererntekönigspaar. 

• Das Erntedankfest war gut besucht. 

• Aus den Krake Projekt ist eine Arbeitsgruppe „Gemeinsam für Hommersum“ entstanden. Ein 
erreichtes Ziel ist die neue Webseite, die mithilfe der Krake Mitarbeiter erstellt worden ist.  

• Der Bienenvortrag von Kirsten Kotters war letzten Sonntag, den 10 März. 
 
Top 3 Jahresrechnung 
Der erste Kassierer Robert Croonenberg verliest den Kassenbericht 2018. Von den drei Bücher (HVV, 
900 Jahr, Backhaus) sind nur die des HVV geprüft. 
Der Bilanz des HVV zum 31.12.2018 ist wie folgt: 
Kasse:  € 128,93  
Girokonto:  € 10.887,83 
Sparbuch:  € 2.684,71  
 
Für Kirmes und Erntedank hat der HVV in 2017 € 1.999 und in 2018 € 3.980 an Gewinn gemacht.   
Heinrich Deryck meldet, dass die Organisation 900 Jahr steuerlich getrennt geführt wurde und führte 
daher nicht zu einer steuerlichen Belastung des HVVs. 
 
Für 2017 hat der Verein einen Steuerbescheid bekommen und 88 Euro nachgezahlt. In 2018 ist mit 
einer Steuer Erstattung zu rechnen von 234 Euro. 
 
Top 4 Rechnungsprüfungsbericht 
Josefa Cleff und Kirsten Kotters haben die Kasse am 13.03.2019 geprüft. Josefa Cleff teilt der 
Versammlung mit, dass die Kasse sehr sorgfältig und übersichtlich geführt wurde und bedankt sich bei 
Robert Croonenberg für die geleistete Arbeit. 
 
Top 5 Entlastung des Vorstands 
Josefa Cleff stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die Versammlung erteilt einstimmig die 
Entlastung. 
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Top 6 Neuwahlen 
Maria Sanders erläutert warum sie nicht erneut als Vorsitzende kandidiert. Maria Schötten und Maria 
Beaupoil geben an das Maria Sanders als Vorsitzender viel erreicht hat für den Verein. 
 
Als Wahlleiter wird Michael Jansen einstimmig gewählt. 
 
Wahl des 1. Vorsitzender. Michael Jansen dankt, mit viel Beifall der Anwesenden, Maria für ihre Arbeit.  
Es gibt keinen Kandidaten für den 1. Vorsitz. 
 
Darauf werden die Neuwahlen verschoben auf die nächste Hauptversammlung. 
Auf Vorschlag von Klemens Spronk beschließt der Versammlung, dass der Vorstand bis zur Bestellung 
diese Versammlung im Amt bleibt. 
 
Auf Vorschlag von Heinrich Deryck und Maria Schötten wird eine Gruppe gebildet aus dem kompletten 
alten Vorstand und anderen Personen im Dorf, die strukturell versuchen einen Neustart zu machen. 
Dazu gehört neue Vorstandsmitglieder zu suchen und die Satzung zu ändern.  
Heinrich Deryck lädt ein. Neben dem alten Vorstand werden auch Klemens Spronk, Herbert Wille und 
Erika Croonenberg eingeladen. 
Ein Vorschlag für eine Satzungsänderung ist, der Vorstand nur für 2 Jahre zu wählen und dann 
roulierend jedes Jahr nur die Hälfte des Vorstandes wählen. 
 
Top 7 vorliegende Anträge 
Es lagen keine Anträge vor. 
 
Top 8 Verschiedenes 

• Erika Croonenberg schlägt vor einen Teil des Guthabens für das Dorf einzusetzen. Maria 
Sanders weist darauf hin, dass derjenige der etwas vorschlägt, sein Vorschlag nicht beim 
Vorstand ablagern kann, sondern auch selbst mithelfen soll bei der Umsetzung. 

 
Top 9 Schlusswort der Vorsitzenden 
Maria Sanders bedankt sich bei allen Anwesenden für die Aufmerksamkeit und schließt um 20:49 Uhr 
die Versammlung. 
 
 

 
_________________________________   _________________________________ 
Antoon Rodoe (Protokollerstellung)    Unterschrift Vorsitz 


